

PASSADENAS

Die Oldie - Kult Band aus dem Schwarzwald

Tanz in den Mai

Kultur und
Sporthalle

Breitnau

30. April 2018 Beginn: 20:00 Uhr

Es lädt ein:



7,-€

Zur Begrüßung:
Maibowle

Unser Bild zeigt von links Joachim Vogel, Harry Gösse, Hubert Wangler und Detlef Higgeke.
Foto: Niklas Wangler



PASSADENAS

Die Oldie-Kultband aus dem Schwarzwald

BREITNAU. Nach dem erfolgreichen Tanz in den Mai 2017 in der KuS in Breitnau war allen schnell klar, das muss wiederholt werden. Die Trachtentanzgruppe Breitnau hat auch sofort zugesagt und zeichnet für Speis und Trank wieder verantwortlich, für die bewährten Oldies und Hits die Passadenas.

ACHTUNG: Der Abend beginnt um 20 Uhr wie früher!

Wer rechtzeitig kommt, wird mit einem Glas Maibowle aufs Haus begrüßt.

Die Musikfolge wird die älteren Semester auch an früher oder alte Zeiten erinnern. Keine 2 Stunden Power-Musik, sondern 4 Songs - Tanzpause - Schwätze - Trinke - Esse und weitertanzen! Wer mal nicht tanzen möchte, kann sich zurücklehnen und eine weitere Besonderheit der Passadenas genießen.

Jeder Song wird von einer Bilderpräsentation untermalt und so wird die Verbindung akustisch und visuell zu unserer Jugend wieder hergestellt. Die Musiker freuen sich, dass auch die Jugend den Paar-Tanz wieder entdeckt hat: „Man darf und soll sich wieder berühren und beim Tanzen in die Augen sehen.“

Die Passadenas haben ihr Programm ergänzt mit Hits von den Schürzenjägern, Wolfgang Petry, Status Quo und weiteren bekannten Oldies. Da beim Tanz in den Mai 2017 vehement ein Walzer gefordert wurde, haben wir natürlich die schönsten Walzer mit im Repertoire.

Da nach einer Tanzrunde auch der Durst gestillt werden soll, wird die Trachtentanzgruppe im Saal eine Lounge aufbauen in der Mann und Frau besondere Getränke genießen kann. So ist man immer im Geschehen dabei.

Wir freuen uns auf Euch und einen schönen TANZ IN DEN MAI 2018 in Breitnau